



本町の風

発行責任者
本町小学校長
野中文雄

児童数64名
職員数20名

「学び」を
深めるための
「体験」を!

天草都市文化展

十一月一日～五日までの間、天草教育会館で天草都市文化展が開催されました。本町小学校の子どもたちも数多く優秀賞（郡市で各学年三〇点以内）を獲得し、会場に展示されました。

入賞者は次の通りです。（敬称略）

※ 個人情報保護のため掲載を

控えさせていただきます

※ 個人情報保護のため掲載を

控えさせていただきます

炭焼き体験

今年度も緑の少年団の活動の一環として、炭焼き体験を実施しました。

緑の少年団担当の

炭焼きを指導して

くださった

さん、

さんをはじめ、多

くの保護者や地域の皆様に協力

いただきました。

今年も良質の炭が

でき、ふるさとまつりでも完売しま

した。ありがとうございました。

三年昔遊び11/6(月)

今年も多くの昔遊び名人さんを講師にお招きして、三年生が昔遊びを楽しみました。あいにくの雨で外での活動はできませんでしたが、室内や軒下で工夫しながら遊びました。

竹製の水鉄砲やゴム銃、お手玉、おはじき、あやとり、ブンブンごま等々、たくさん教えていただき、楽しいひと時を過ごしました。子どもたちも夢中になって遊んでいました。



名人さん方ありがとうございました。



10/28 窯出し

さんや

三年デコボン畑見学11/14(火)

三年生の社会科の授業でのデコボン畑を見学しました。さん

管理の行き届いたデコボンハウスの中で一つ一つ大切に育てられているデコボンを見たり、倉田さんから色々なお話をお聞きしたりして、おいしいデコポンを生産するために工夫しておられることやご苦労されていることなど多くのことを学ぶことができました。ご多用の中ありがとうございました。



土人形の絵付け体験11/20(月)

さんを講師にお招きして、なかよし学級とのびのび学級の子どもたちが本町の伝統工芸品である「土(どろ)人形」の絵付けを体験しました。

さんには、たくさん資料も用意していただき、子ども



もたちも絵付けがうまくできるコツや注意事項を教えてくださいました。子どもらしい豊かな発想で、世界でたった一つの素敵な土人形ができあがりしました。

天草郡市音楽会

今年で七〇回目を迎える天草郡市中学校音楽会が二日間に渡って開催されました。本町小は三、六年生が一日目(十一月十六日・木)の午前の部に出場しました。今回から保護者席も用意され、多くの保護者の皆さんに観に来ていただきました。ありがとうございました。

子どもたちは、すでに地域での発表を二回経験しているからか、とても落ち着いているように見えました。そして、とても素晴らしい歌声を披露してくれました。私の周りには他校の校長先生方からもたくさんお褒めの言葉をいただきました。



六年修学旅行11/10(金)・11(土)

六年生七名に四名の引率者という万全の態勢で修学旅行が実施されました。

一日目は時々雨も降りましたが、二日目は晴天に恵まれました。

六年生は事前学習もしっかりしており、ガイドさんもお心しておられました。また、見学地での話を聞く態度やあいさつ、マナー等もとても立派でした。

本物を見聞する貴重な体験をたくさんすることができました。



十二月の主な行事

- ・ 一日(金) 学校へいたてみゆうかいⅡ
 - ・ 四・五日(月・火) 県学力調査
 - ・ 七日(木) 人権集会
 - ・ 十日(日) 持久走大会、学級懇談会
 - ・ 十一日(月) 振替休業日
 - ・ 十三日(水) 六年お楽しみ給食
 - ・ 二二日(金) 終業式、大掃除
- ※ 諸事情等で変更する場合があります。